

Elijo Cuidarme: del lazo rosa a una comunidad en movimiento

17/10/2025



Córdoba se tiñe de rosa durante octubre como parte de la campaña provincial de concientización sobre el cáncer de mama. ¿Cómo un simple lazo se convirtió en un símbolo mundial de cuidado y unión?

Símbolo global

El lazo rosa se consolidó en los años 90 como símbolo internacional de concienciación sobre el cáncer de mama. En 1990, la fundación Susan G. Komen regaló viseras rosas a sobrevivientes en un maratón para recaudar fondos y visibilizar la enfermedad. Dos años después, Alexander Penny, editora de Self, y Evelyn Lauder, de Estée Lauder, buscaban distribuir lazos a gran escala, inspirándose en Charlotte Haley, quien ya

confeccionaba lazos melocotón para denunciar la escasa financiación de la prevención.

Tras el rechazo de Haley a un enfoque comercial, Penny y Lauder adoptaron el color rosa, convirtiéndolo en un símbolo accesible y reconocible mundialmente. Desde entonces, el lazo rosa representa prevención, apoyo y esperanza, y Evelyn Lauder fundó el Breast Cancer Research Foundation, consolidando un movimiento global que combina concienciación, investigación y solidaridad hacia quienes enfrentan la enfermedad.

Córdoba en movimiento

Desde 2017, Córdoba implementa el programa provincial Córdoba Rosa, con el objetivo de sensibilizar a la población sobre la detección temprana del cáncer de mama. Este año, el lema es "Elijo Cuidarme", destacando la importancia del cuidado personal mediante estudios anuales, autoexploración y hábitos saludables. Durante octubre, se desarrollan múltiples actividades: iluminación de edificios en rosa, controles gratuitos, campañas en redes y la emblemática Caminata Rosa "Caminamos con Vos", organizada por la fundación Corazón de Mujer.

Vos también podés ser parte

¿Planes para este sábado? Ponete una remera rosa y sé parte de un gran gesto de unión, esperanza y concientización.

Este sábado 18 de octubre a las 16hs, sumate a celebrar la **12º edición de Caminamos con Vos** en el Parque Sarmiento - La Leona. Retomando la iniciativa de las mujeres de los '90, se formará el lazo rosa más grande de Argentina, donde todos los participantes, con sus remeras rosas, crearán un lazo humano que une historias y transmite un mensaje de esperanza y comunidad.

Además, vas a poder disfrutar de charlas con especialistas, donación de cabello, caminata, clase de zumba, shows en vivo, sorteos y muchas actividades más.

Al igual que en ediciones anteriores, desde Aguas Cordobesas estaremos acompañando con nuestro puesto de hidratación. Acordate de traer tu botella de agua recargable para hidratarte durante toda la jornada.

Entrada libre y gratuita.

Organiza: Fundación Corazón de Mujer. Acompaña: Municipalidad de Córdoba -Secretaría de la Mujer -
Córdoba Rosa